Alcalde de Burriana, Jorge Monferrer Daudí, concejala de Cooperación y

Hermanamientos de Vilanova i la Geltrú, Miriam Pérez González, concejala de

Sacile, Laura Giust, concejales y concejalas de la corporación municipal de Vila-

real.

Es un honor para Vila-real reunirnos en este salón de plenos, símbolo de la

representación y voluntad de nuestra ciudadanía, para recibir a los

representantes de tres ciudades hermanadas con la nuestra: Burriana, Vilanova

i la Geltrú y Sacile. En este momento, no puedo dejar de recordar también a

nuestros hermanos de Michalovce, quienes, aunque no han podido

acompañarnos en esta ocasión, tienen desde aquí nuestro reconocimiento y

gratitud por su cercanía y colaboración a lo largo de los años.

Los hermanamientos entre ciudades son una herramienta fundamental para

estrechar lazos entre municipios de diferentes países. Nos permiten fomentar el

intercambio, el conocimiento mutuo y la cooperación, promoviendo valores

compartidos y estableciendo redes de apoyo esenciales en un mundo

interconectado.

Los vínculos que nos unen con Burriana, Vilanova i la Geltrú y Sacile, así como

con Michalovce, han sido posibles gracias al compromiso de las distintas

corporaciones municipales y, sobre todo, al esfuerzo de muchas personas

RECEPCIÓN CIUDADES HERMANADAS.

SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE VILA-REAL. DOMINGO, 23 DE FEBRERO. 9.30 H

anónimas que han tejido relaciones con los ciudadanos de nuestras ciudades

hermanadas.

En este día tan significativo, quiero expresar mi agradecimiento a todas las

personas que han contribuido a fortalecer estos lazos a lo largo del tiempo. Vila-

real puede sentirse orgullosa de conmemorar 51 años de hermanamiento con

Burriana, 41 con Vilanova i la Geltrú, 27 con Michalovce y 11 con Sacile.

Asimismo, deseo trasladaros, en nombre de la ciudad de Vila-real, nuestro más

sincero agradecimiento por la hospitalidad y el cariño que nos habéis brindado

en cada visita. Gracias por vuestra generosidad, por abrirnos las puertas de

vuestros hogares y por compartir con nosotros vuestras familias y amigos.

Esta semana celebramos 751 años de historia y concluimos un año especial de

conmemoraciones por el 750 aniversario de nuestra ciudad. Rememoramos

cómo, un 20 de febrero de 1274, el rey Jaume I otorgó la Carta Pobla a Vila-real.

Apreciamos enormemente que nos acompañéis en estas fechas tan

significativas, pues ya sois parte de nuestra historia.

Comenzando por nuestra vecina Burriana, cuyo territorio fue esencial para el

nacimiento de Vila-real, mantenemos un lazo histórico que en 1974 se consolidó

con un hermanamiento. Este vínculo refleja las incontables conexiones que

RECEPCIÓN CIUDADES HERMANADAS.

SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE VILA-REAL. DOMINGO, 23 DE FEBRERO. 9.30 H

compartimos: familiares, amistades, relaciones laborales, culturales, historia

común y personajes ilustres.

En un mundo globalizado, sumar esfuerzos nos fortalece y nos hace más

competitivos. Sectores como el turismo, el deporte, la cultura y el medio ambiente

nos brindan oportunidades para seguir avanzando juntos. En este sentido, el río

Millars, que compartimos, es un ejemplo de cómo la cooperación permite

preservar y valorar nuestro patrimonio natural.

Gracias, Jorge Monferrer, como alcalde de Burriana, por estos más de 50 años

de hermanamiento y vecindad basados en la colaboración y el respeto. Tiene la

palabra el alcalde de Burriana.

(INTERVENCIÓN DEL ALCALDE DE BURRIANA)

También nos une un fuerte lazo histórico con Vilanova i la Geltrú. Ambas

ciudades fueron impulsadas por el rey Jaume I en el mismo año, 1274. En 1984,

nuestro hermanamiento se formalizó en el Monasterio de Poblet, donde reposan

los restos del monarca fundador. Este enclave histórico ha cobrado especial

relevancia en el último año, ya que, por primera vez, un vila-realense, Rafael

Barrué, ha sido nombrado abad de Poblet.

RECEPCIÓN CIUDADES HERMANADAS.

SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE VILA-REAL. DOMINGO, 23 DE FEBRERO. 9.30 H

Durante estas cuatro décadas hemos mantenido un contacto constante y

fructífero, favoreciendo intercambios en los ámbitos social, deportivo y cultural.

Nuestra lengua común y nuestra historia compartida han cimentado una relación

que seguimos reforzando.

Agradezco a la concejala de Cooperación y Hermanamientos de Vilanova i la

Geltrú, Miriam Pérez, su presencia hoy aquí. Su participación refuerza nuestros

vínculos históricos y culturales, y abre nuevas oportunidades de cooperación.

Ahora, la concejala de Vilanova i la Geltrú nos dirigirá unas palabras.

(INTERVENCIÓN DE LA CONCEJALA DE VILANOVA I LA GELTRÚ)

El más reciente de nuestros hermanamientos se formalizó en abril de 2014 con

Sacile, ciudad italiana próxima a Venecia. Esta unión simboliza la confluencia de

pueblos con tradiciones comunes, una cultura mediterránea compartida y una

historia marcada por la agricultura y el desarrollo industrial. Nuestro

hermanamiento ha fomentado el intercambio artístico y cultural, poniendo en

valor nuestras señas de identidad.

Quiero destacar el papel de nuestro recordado Pasqual Batalla y de la asociación

de paranyers Apaval en la consolidación de este lazo. A través de la tradición del

reclam y de iniciativas en mediación escolar, hemos mantenido una relación

enriquecedora con nuestros amigos de Sacile durante la última década.

RECEPCIÓN CIUDADES HERMANADAS. SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE VILA-REAL. DOMINGO, 23 DE FEBRERO. 9.30 H

Grazie mille. Muchas gracias a la ciudad de Sacile, representada hoy por la concejala Laura Giust, por estos 11 años de amistad y cooperación. Estoy seguro de que este vínculo perdurará y seguirá generando nuevas oportunidades.

Tiene la palabra la concejala de Sacile, Laura Giust.

(INTERVENCIÓN DE LA CONCEJALA DE SACILE)

Nuestros lazos de hermanamiento llegan también a la ciudad eslovaca de Michalovce. Hermanados desde 1998, nuestro vínculo se remonta mucho antes, a través de los intercambios culturales de los grupos de danzas de ambas ciudades; una amistad que, con mucho orgullo, hemos seguido cultivando a lo largo de estos años y que estoy seguro iremos ampliando también en un futuro. Aunque no han podido acompañarnos en este acto, el alcalde de Michalovce, Miroslav Dufinec, nos envía unas palabras.

(VÍDEO DEL ALCALDE DE MICHALOVCE)

Para concluir, quiero subrayar que los hermanamientos entre ciudades van más allá de la formalidad institucional. Representan una oportunidad para crecer como sociedad y como personas, permitiendo el desarrollo a través del turismo, el comercio, el deporte y la cultura.

RECEPCIÓN CIUDADES HERMANADAS. SALÓN DE PLENOS DEL AYUNTAMIENTO DE VILA-REAL. DOMINGO, 23 DE FEBRERO. 9.30 H

Esperamos volver a encontrarnos pronto en esta tierra, que también es la vuestra. Vila-real siempre os recibirá con los brazos abiertos. Que podamos seguir celebrando juntos esta unión durante muchos años más.

Muchas gracias a todos por su asistencia y atención.